



## GOÛTER ROMAIN

publié le 20/10/2009

---

A l'occasion de la Semaine du goût et d'une séquence consacrée à la cuisine romaine , les latinistes de 5e , 4e et 3e ont pu goûter des gâteaux réalisés selon des recettes antiques ( ou des recettes adaptées , par exemple quand le sucre remplace le miel ) . Evidemment, l' "exercice" leur a paru plus facile et plus attrayant que les déclinaisons ! Et puisqu'ils ne demandent qu'à recommencer , voici les recettes à la disposition de tous , car selon le poète latin Térence : "*Animus est in patinis*" , c'est-à-dire "Le coeur est dans les assiettes".



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**